

Compte-rendu de la réunion du 16 février 2023

Visite du hangar Chauvel: quelques remarques concernant le stockage du futur matériel (un point d'eau, prise de courants 3, électricité, extincteur, ratelier, étagères, ventilation, cage métallique) . J'ai remonté l'information à la municipalité.

Nous organisons le mercredi 22 février et le samedi 25 février, deux journées de repérage des sentiers pour quantifier les travaux à réaliser .

RDV, salle des sports à 9h30 .

Des équipes seront formées pour couvrir le territoire . Chacun peut remonter les informations par WhatsApp et par mail .

Le Corniou, le Dourduff en terre vers Kerjean, Le Dourduff en terre vers Kerseac'h et Kervec .

Après le repérage, nous entrerons en contact auprès des propriétaires et des municipalités concernées.

N'oubliez pas le fest noz du samedi 4 mars ...

Des documents sur le patrimoine seraient entreposés dans des locaux de Plouezoc'h . Françoise Laurent va établir un inventaire .

François Ancien 0618593214, sera notre responsable signalétique . Deux ou trois autres personnes pourraient se rapprocher de lui pour compléter l'équipe. Un responsable GR sera présent dans la région, en juin, nous essayerons de le rencontrer .

Nous sommes actuellement dans une phase de recherches de documents afin de les répertorier . Le groupe découverte de Monique Prigent avait édité pas mal de documents en association avec l'ulamir .

En projet, la création d'un site internet sous la conduite de Mélanie Roy. Si le sujet vous intéresse, nous pensons créer un petit groupe de travail .

J'ai scanné des documents sur: Les divagations toponymiques en Plouezoc'h . C'est Robert Cras qui m'a confié une revue de 90 pages écrite par B Tanguy. Je le tiens à votre disposition .

Corniou Korniou

de « korn », « coin », « angle », avec la marque de pluriel «-iou »: « korniou » « Corniou » est le nom d'une petite rivière qui se jette dans la mer au fond de l'anse de Kernéléhen; son cours sert de frontière entre Plougasnou et Plouezoc'h . On admet généralement que ce sont ses méandres qui lui ont valu cette appellation .